



Akhirnya Bisa Bayar SPP Anak
Pemerintah Gelontor Bantuan PKH dan BPNT Tahap Akhir 2017

JOGJA – Wajah Nurahmi tampak semringah usai menerima pencairan bantuan program keluarga harapan (PKH) kemarin (15/11). Itu artinya, perempuan paro baya tersebut bisa segera membayarkan uang sumbangan pembinaan pendidikan (SPP) untuk anaknya yang bersekolah di SMKN 4 Jogja » **Baca Akhirya... Hal 7**

KELUARGA HARAPAN: Mensos Khofifah Indar Parawansa (kanan) dan Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi di sela penyaluran bantuan pangan nontunai di Balai Kota Jogja (15/11).

Kemensos meminta semua daerah untuk perbaiki data KPM untuk bisa mendapatkan Kartu Keluarga Sejahtera (KKS)

KKS MULAI DIBAGI MEI 2018
Kebijakan mengikuti terbitnya KKS

Bantuan sosial digabungkan:

- Program Keluarga Harapan (PKH) Penerima di Kota Jogja: 11.953 KK
- Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) Penerima di Kota Jogja: 17.634 KK
- Subsidi LPG 3 kg

Mengurangi komoditas BPNT

- Sebelumnya ada minyak dan gula, tahun depan hanya beras dan telur.

HERPI KARTUN RADAR JOGJA

SETIYATI A KUSUNATMADAR JOGJA

2018, BPNT Hanya untuk Beras dan Telur

■ AKHIRNYA...

Sambungan dari hal 1

Sementara Nurahmi masih memiliki sisa dari total PKH yang diterimanya per tahun. "Terimanya Rp 1,89 juta. Sudah saya ambil tiga kali, masing-masing Rp 500 ribu," ungkap warga Semaki, Umbulharjo itu.

Kebahagiaan Nurahmi tak hanya sampai di situ. Sebab, pencairan tahap akhir PKH 2017 kali ini bersamaan dengan penyaluran bantuan pangan nontunai (BPNT), yang secara simbolis disampaikan oleh Menteri Sosial Khofifah Indar Parawansa di Balai Kota Jogja. Apalagi, baru tahun ini Nurahmi yang berprofesi sebagai asisten rumah tangga memperoleh bantuan pemerintah. Baik PKH maupun BPNT. Adapun BPNT yang diterima Nurahmi sebesar Rp 110 ribu per bulan.

Sedangkan kepesertaan Nurahmi pada program sosial sebelumnya, yakni beras sejahtera (rastra) dan kartu menuju sejahtera (KMS), dua kali dicabut. "Semoga anak saya bisa sekolah setinggi-tingginya. Harapan saya ada bantuan khusus untuk pendidikan anak," tuturnya.

Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi mengatakan, total ada 11.953 keluarga penerima PKH dan 17.634 keluarga sasaran BPNT yang tersebar di wilayahnya. Bantuan PKH berlaku sama untuk setiap penerimanya, yakni Rp 1,89



SETIANY A RUSUMABADAR JOGJA

CAIR: Mensos Khofifah Indar Parawansa memberikan bantuan program keluarga harapan kepada keluarga penerima manfaat di Balai Kota Jogja kemarin (15/11).

juta per tahun. Kecuali keluarga sasaran yang memiliki lansia atau penyandang disabilitas berhak menerima bantuan Rp 2 juta. HP, sapaan akrabnya, berharap penyaluran PKH maupun BPNT bisa berjalan baik dan tepat sasaran. Terlebih kebijakan tersebut merupakan kali pertama yang mulai direalisasikan pada 2017.

"Penyaluran lewat rekening bank ini sekaligus untuk membiasakan masyarakat menabung di bank," ucapnya.

Dalam kesempatan itu mensos mengatakan, pada 2018 seluruh

bantuan sosial berupa PKH, BPNT, dan subsidi elpiji tiga kilogram digabungkan menjadi satu.

Di sisi lain, jumlah penerima bantuan PKH ditambah menjadi 10 juta KPM. Demikian pula jumlah sasaran penerima BPNT, yang saat ini sebanyak 1,28 juta ditambah menjadi 10 juta KPM.

Karena itu Khofifah meminta seluruh pemerintah daerah melakukan perbaikan data KPM di wilayah masing-masing. Data tersebut sebagai referensi bagi pusat untuk menerbitkan kartu keluarga sejahtera (KKS). "KKS

mulai dibagikan Mei 2018," jelasnya.

Pada 2018 pemerintah pusat juga mengurangi komoditas BPNT. Jika sebelumnya ada empat item, hanya dua di antaranya yang akan disalurkan. Yakni beras dan telur. Menurut Khofifah, dua komoditas itulah yang berdasarkan survei Badan Pusat Statistik menjadi pengeluaran terbesar masyarakat sekaligus untuk meningkatkan gizi ibu hamil dan anak-anak.

Tidak demikian dengan dua komoditas lain, yakni gula dan minyak goreng. (pra/yog/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005